



Août 1911

Chronique du sanctuaire

Jun 1911. — Jun est, pour nous aussi, le mois du Sacré-Cœur. Nous l'avons célébré dans le Sanctuaire, heureux d'honorer la Mère en chantant les gloires de son Fils.

Ce qui lui a donné un cachet particulier, en cette année 1911, c'est la prédication de huit jours qui a précédé le 23 Jun. En ce jour dès 5½ hrs du matin, le S. Sacrement est exposé. Il le sera toute la journée, pour recevoir la visite de la communauté qui va accomplir, au Sanctuaire, tous les exercices religieux de la journée : pour recevoir aussi la visite, la prière et les chants de nos communautés de Sœurs, des Enfants de Marie, de nos enfants et d'un bon nombre de Paroissiens.

Le soir, le Sacré-Cœur me semble avoir été content de ses paroissiens du Cap, en particulier des *Ligueurs*. Nous avons en effet ici une belle *Ligue*, divisée en deux sections, celle des *Hommes* et celle des *Jeunes Gens*. Le soir donc du 23 Jun, cette